

Frankfurt am Main

## Mitglied im Cyber-Sicherheitsrat

**[09.10.2015] Um den Erfahrungsaustausch im Bereich der IT-Sicherheit zu stärken, ist die Stadt Frankfurt am Main dem Cyber-Sicherheitsrat Deutschland beigetreten.**

Frankfurt am Main ist dem Verein Cyber-Sicherheitsrat Deutschland beigetreten. „Ich freue mich sehr, dass wir nun durch unsere Mitgliedschaft beim Cyber-Sicherheitsrat die Möglichkeit haben, den fachlichen Informationsaustausch zum Thema IT-Sicherheit weiter zu stärken“, sagt der für die städtische IT zuständige Stadtrat Jan Schneider. „Es ist beim Thema IT-Sicherheit essenziell, aus den Erfahrungen anderer zu lernen, da die Herausforderungen in diesem Bereich enorm sind und kontinuierlich wachsen.“ Dabei ist laut Schneider nicht nur der bestehende interkommunale Wissensaustausch wichtig. Auch müsse man sich die Erfahrungen nicht-kommunaler Akteure zu Nutze zu machen, da private Unternehmen bei der IT-Sicherheit vor ähnlichen Herausforderungen wie Städte und Gemeinden stehen. „Für alle Akteure geht es darum, ihre IT sicher zu betreiben und bestmöglich vor Angriffen von außen zu schützen. Für uns ist es daher sehr hilfreich zu sehen, welche Maßnahmen andere Behörden und Unternehmen ergreifen und auf welche Herausforderungen ein besonderes Augenmerk gelegt werden muss“, so der Stadtrat.

(ve)

Stichwörter: IT-Sicherheit, Frankfurt am Main, Cyber-Sicherheitsrat Deutschland